

# Les enfants avec des œufs plein le panier



**ENFANTS.** Le comité des fêtes a su mobiliser les enfants et leurs parents à cette chasse aux œufs du lundi de Pâques.

Le comité des fêtes a convié les enfants de la commune et ceux de Saint-Plaisir, scolarisés à Franchesse dans le cadre

du RPI, à participer à une chasse aux œufs au stade des Tutelles.

Le président, Aurélien Desternes et ses amis du

comité avaient bien fait les choses, en offrant à découvrir des équivalents-œufs, ce qui a permis de récompenser également à l'arrivée.

Après la dégustation des crêpes et des boissons, les trente-cinq participants sont rentrés chez eux nantis d'un sac de chocolats. ■